

PAGINA EDITORIAL
"Por la Patria y Por la Raza"

La Voz de la Colonia

PAGINA EDITORIAL
"Equidad, Verdad, Justicia"

ABAJO LA DICTADURA MILITAR!!

La ocasión es propicia. Todos debemos agruparnos en torno de los santos y buenos ideales que alientan el corazón de los infatigables luchadores que se lanzan a la CONQUISTA. Nadie que sea MEXICANO, debe permanecer indiferente. Si la Constitución siempre ha prescrito como obligación del Ciudadano el VOTAR, es no menos la acción puesta en práctica, al lanzarse en contra de quien, criminal y bárbaramente ha estado y está aún destrozando las entrañas de la Patria. ¿Cómo se concibe que 50,000 BANDIDOS, lo hemos ya dicho, dominen un país de 16 millones de habitantes? ¡Ah! porque indiferentes hasta la práctica de nuestros más elementales deberes, no nos preocupamos, sino el personal bienestar. No somos de aquellos que sacrifican sus personales atenciones, por la comunidad, por la Patria.

Seamos distintos, de ahora en adelante, como buenos hijos de una Patria, lancémonos valientes y decididos a terminar con el régimen que acabó con todas nuestras libertades. Este hecho probará a la humanidad entera que no es cierto el triunfo de la fuerza sobre la razón, porque si así fuese, un elefante podría ser Presidente de la República.

Ya que los Estados Unidos, paulatinamente están decidiendo su actitud, la única salvadora y redentora de las necesidades del Pueblo, demos al traste con quienes nos hacen vivir una vida anticuada; demos contra quienes nos predicán y nos ofrecen, y no nos cumplen. Hemos ya agotado la fuerza, la sangre de la Patria, el odio a la Conquista de un ideal, que cual vértigo venenoso, destruyó la paz de nuestras conciencias y nos lanzó, ebrios de encono contra el hermano, a una lucha que parece interminable, si no ponemos como dique poderoso en la presente ocasión, nuestra decidida cooperación, a disposición de la Patria. Ya estamos cansados de la dictadura Militar, ya estamos cansados de los Soldados remendados, que ayer eran expendedores de carne y vendedores de na-

ranjas, cuando no pordioceros; y ahora ¡brillantes colgajes de oro, que la pobre Nación tiene que pagar!

¿Qué nos detiene para acabar con ellos... con esa turba de bandidos? La razón y la fuerza unidas, serán ahora el arma más peligrosa y con la confianza en el triunfo, disputémosnos el cetro del poder. No es posible que frente a los Estados Unidos, el país más fuerte del mundo, estemos dando este espectáculo macabro. No es posible que frente a 110 millones de Americanos, cultos, porque comparativamente con nosotros son lumberas, estemos exhibiéndonos como cafres, en nuestras matanzas y carnicerías.

Basta ya de complacencias; basta ya de tanto contemporar con quienes no quieren oír la súplica, el clamor, el llanto de 15 millones de Católicos que piden la reforma de la Ley. No somos americanos, si ni... la Ley se hubiera reformado; no somos extranjeros, si ni la Ley se hubiera amoldado a nuestra exigencias, y por lo tanto, para quienes son tan cínicos y tan convenencieros, para quien pospone el deber del Ciudadano hermano, debemos usar de atención? La Civilización tendrá que abrirse paso. No es cierto el agrarismo, porque solo los militares están ricos y poseen enormes latifundios. No es cierto el Socialismo, porque el proletario siempre queda a las sobras o a la nada, primero son ellos, los Militares; no es cierto el Sufragio Efectivo y la No-Reelección, ya lo hemos visto, ellos, los Militares, acaban de pisotear el lema único, que como mágico poder, lanzó al pueblo a la lucha. ¿Qué es cierto, pues? Que debemos acabar con el MILITARISMO y acabar para siempre; que debemos ir a la lucha y derrotándolos, nombrar un presidente CIVIL; que debemos actuar y luego, porque nuestros hermanos en la lucha necesitan el soporte nuestro. Todos unidos, gritamos con la fuerza que haga repercutir nuestra protesta, por todo el mundo civilizado:

¡¡Abajo la dictadura Militar!!

LA "RATA ROJA DE CHAPULTEPEC" FRENTE A LA CASA BLANCA

(Un capítulo de "EL POTIFICE ROJO DE MEXICO" libro en preparación, de B. CARO. (De nuestro colega "El Eco de México.")

No hace mucho tiempo que Mr. Callivan, el más impulsivo de los senadores americanos, hizo un descubrimiento original en la fauna política de México.

"Calles—dijo Mr. Callivan—es la RATA ROJA DE CHAPULTEPEC, a la que hay que coger del cuello para eliminarla del concierto de las naciones civilizadas."

"—Esta es la voz del IMPERIALISMO YANQUI!—gritaron las meznadas bolsheviques del déspota imperante.

Y, sin embargo, el belicoso senador, no solo dijo la verdad, sino que se quedó corto en su justa apreciación.

Mejor documentado, habría dicho: "Calles Obregón y Morones son las TRES RATAS ROJAS DE MEXICO que en la actualidad constituyen el azote más terrible de la civilización en el Continente Americano."

Hagamos algo de Historia:

Obregón compró a la Casa Blanca el reconocimiento de su "Gobierno" al precio vil de absurdas y humillantes concesiones que están estipuladas en los célebres CONVENIOS DE BUCA EL, en relación con las propiedades petroleras adquiridas LEGITIMAMENTE por norteamericanos antes del año de 1917, en que se promulgó una Constitución.

CONVENIOS que fueron aprobados, bajo la presión oficial, por las Cámaras de la Unión, con un saldo trágico de un senador asesinado—¡Field Jurado!—y cuatro secuestrados por obreros de la fatídica CROM que entonces, como ahora, regentaba el bolsheviki máximo: Luis N. Morones.

Con eso, y con la aprobación de las Legislaturas de los Estados, los tales CONVENIOS adquirieron toda la fuerza de una REFORMA CONSTITUCIONAL.

Item más: cuando Obregón vió en peligro su "Gobierno", amenazado por el formidable movimiento revolucionario de 1923, acudió mendazmente a la protección de los Estados Unidos; recibiendo de ellos, sin pérdida de tiempo, los abundantes materiales de guerra que le sirvieron para imponer a Calles—por medio de la fuerza—como Presidente de México.

No se hizo esperar mucho la oportunidad de que la Casa Blanca, si viera compelida a exigir el cumplimiento de los famosos CONVENIOS DE BUCARELI.

¡Y aquí ardió Troya!...

Porque Calles, el heredero de las "glorias" y cómplice de las traiciones de Obregón, en vez de procurar una forma honorable y pacífica para solucionar el conflicto—ya que la justicia no iba de parte de sus adversarios—asumió una actitud arrogante que no se acongojó a reconocer esos CONVENIOS, porque, por ser un "audaz", "violó" la Constitución de la República.

La repugnante farsa rágicomico desarrollada en torno de la "No-Reelección" que ha costado torrentes de sangre al pueblo mexicano, demuestra dolorosamente el respeto que Calles y los "Gansos" de su Capitolio, guardan al ABORTO BOLSHEVIK que han dado en llamar Constitución, confeccionada en Querétaro contra la voluntad nacional por un conglomerado troglodita de hampones militarizados y de historiones de la política reinante.

Esa ha sido la génesis de todos los conflictos—nacionales y extranjeros—que han ocasionado la ruina y la deshonra de la desventurada y agonizante Patria Mexicana.

Se dice que el IMPERIALISMO YANQUI constituye una amenaza que, como la "espada de Damocles", está suspendida sobre la soberanía de los pueblos débiles.

Pero hay que convenir también en que el tal IMPERIALISMO se ha venido esgrimiendo como "arma de dos filos" por los eternos traficantes del honor nacional.

Y este es el caso de la "rata roja de Chapultepec," descubierta por el senador Callivan.

Mientras que Calles, ampliamente protegido por la Casa Blanca, estuvo desarrollando su obra destructora, bajo un sistema de terror sin precedente en los anales del crimen, el concepto de IMPERIALISMO tenía el nombre de CORDIALIDAD INTERNACIONAL.

Pero desde que el Secretario de Estado Kellogg, en Junio de 1925, puso a su "Gobierno" en el banquillo de los acusados ante el Tribunal del Mundo, Calles se puso frente a frente en actitud agresiva, como si existiera un "estado de guerra" entre los dos PAISES AMIGOS.

Rodeado de un Ejército mercenario y feroz ha destruido, con ojo de crueldad super-asiática, la Iglesia Católica en México, para atraerse, servilmente, a la gran masa del pueblo americano que arroja un porcentaje de SETENTA MILLONES DE PROTESTANTES; con cuya influencia decisiva en Washington ha logrado contrarrestar, victoriosamente, la política anticallista de la Casa Blanca.

Al someter así a la República, bajo el dominio de un IMPERIALISMO ESPIRITUAL, mil veces más inicuo que el IMPERIALISMO DEL DOLLAR, Calles no solo ha ultrajado brutalmente el sentimiento religioso del pueblo mexicano, sino que ha incurrido en uno de los más graves delitos de traición a la Patria.

Con tan poderoso aliado dentro de propio campo enemigo, la astuta RATA ROJA DE CHAPULTEPEC, reforzó su línea de combate, agitando el sentimiento de odio, siempre latente contra el Coloso del Norte, entre los pueblos "hermanos" de la América Latina.

Para nadie es un misterio que en Guatemala, Nicaragua y Honduras, abundan los propagandistas rojos de la izquierda CROM, que están derrochando a manos llenas los millones de los "rebeldes" petroleros; mientras que en México reinan

¿POR NORTE AMÉRICA O POR CALLES?

Por supuesto esta pregunta con que encabezamos nuestro presente artículo no va dirigida a Mr. Borah. El no necesita ser preguntado, ni nosotros menos necesitamos para indagar a qué partido sigue. Con sus peroratas en el Congreso próximo pasado significó sus ideas "liberales", y por ende el partido por el que pro aris et focis había de entrar en refida lid. La pregunta se dirige a los norteamericanos que mirando por su decoro individual y salvaguardando nuestra gloria nacional no acaban de ver y comprender el peligro inminente a que está expuesta la nación en la cuestión de Mr. Calles.

Ya ha sido clausurado el Congreso, la cuestión-Calles aún permanece en pie, y lo que es peor, sigue avasallando con su inicua y venal propaganda la opinión pública de nuestro pueblo. Este medio es injusto y digno de eterno vituperio; pero no puede ser bueno el régimen de Calles, que de semejantes medio se vale. A la nobleza y caballerosidad de un gobierno repugna grandemente usar de medios viles y rastroso para conseguir su fin de estabilidad político-social; eso dice la razón y en eso están convencidas las naciones.

En la cuestión mexicana anda envuelta no tanto la riqueza de nuestros conciudadanos en la nación vecina cuanto la fama de nuestros conciudadanos de aquí que directamente trasciende al buen nombre de nuestra República. Que muchos de los norteamericanos laboran por Mr. Calles en medio de nuestras masas populares, negarlo sería una temeridad cuando no una evidente mentira. Piensan que haciendo propaganda por Calles en los Estados Unidos hacen un apreciable favor al desgraciado pueblo mexicano. La identificación que han hecho de Calles con México les ha sobremano traicionado.

Miremos más bien el peligro de la desolación y la miseria. Y lo curioso, lo estupendo, lo sangrientamente irónico del caso, es que cada vez la labor tenebrosa, que bien podría culminar en una conflagración continental de fatales consecuencias para los Estados Unidos, se ha venido realizando al amparo del RECONOCIMIENTO de la Casa Blanca; sin el cual, hace mucho tiempo que el afrentoso poder bolsheviki de Calles; frágil por sí solo, como castillo de naipes, habría ya rodado por tierra, hecho pedrazos. ¡Tal es el fenómeno que nadie acierta a comprender!

Ya o veis: apenas el Embajador prófugo le comunicó la resolución IRREVOCABLE de Washington de "retirarle el reconocimiento si no refrenaba su instinto salvaje para entrar por el camino de la honorabilidad y la justicia", y todos los efímeros triunfos que hasta ahora había obtenido en la enconada controversia internacional sostenida en los dos países amigos, se ha convertido, como por encanto, en la más vergonzosa claudicación del ensorbecido Dictador bolsheviki. Pero, desgraciadamente, con esa nueva y servil humillación de Calles no desaparece el grave peligro que amenaza a México. Porque mientras que la RATA ROJA DE CHAPULTEPEC y el CAPITOLIO marchan unidos por medio de "reconocimiento," el Gobierno de Calles continuará siendo una Sucursal de la Rusia Soviet.

Y—el Gobierno de la Rusia Soviet—ha dicho McDonald—no es más que UNA JUNTA DE LADRONES Y ASESINOS."

En tan terrible disyuntiva, es al pueblo mexicano a quien corresponde pronunciar la última palabra.

Esta será: "¡LA SALVACION DE LA PATRIA!"

BRIGIDO CARO.

¡Por Norte América más bien que por Calles! Ha de ser en las presentes coyunturas el lema y la idea madre de nuestra conducta internacional.

¡El dinero de Calles sea para Calles! Los Ciudadanos Americanos nos gloriamos de vivir de nuestra labor y del dinero honrado.

(Con inúa en la 4a. Página

¡Por Norte América más bien que por Calles! Ha de ser en las presentes coyunturas el lema y la idea madre de nuestra conducta internacional. El dinero de Calles sea para Calles! Los Ciudadanos Americanos nos gloriamos de vivir de nuestra labor y del dinero honrado.

(Con inúa en la 4a. Página

¡Por Norte América más bien que por Calles! Ha de ser en las presentes coyunturas el lema y la idea madre de nuestra conducta internacional. El dinero de Calles sea para Calles! Los Ciudadanos Americanos nos gloriamos de vivir de nuestra labor y del dinero honrado.

(Con inúa en la 4a. Página

¡Por Norte América más bien que por Calles! Ha de ser en las presentes coyunturas el lema y la idea madre de nuestra conducta internacional. El dinero de Calles sea para Calles! Los Ciudadanos Americanos nos gloriamos de vivir de nuestra labor y del dinero honrado.

(Con inúa en la 4a. Página

¡Por Norte América más bien que por Calles! Ha de ser en las presentes coyunturas el lema y la idea madre de nuestra conducta internacional. El dinero de Calles sea para Calles! Los Ciudadanos Americanos nos gloriamos de vivir de nuestra labor y del dinero honrado.

(Con inúa en la 4a. Página

¡IMPPIO CA! ¡IGNORANTE!

Mr. Boyer Director de San Sulpicio viajaba y leía. Una señora que iba en su departamento le interrumpió y le dijo: —¿Sabe usted Señor Cura que yo no creo nada en materia de Religión?—Y ha examinado usted las pruebas de la Religión?—No mucho, señor Cura. —¿Ha leído usted algo de Ber-

LA PRENSA

Un eminente escritor ha dicho: "En la propaganda de la Buena Prensa, la mujer, la sembradora de ideal, tiene reservado un puesto en las primeras filas, y de su concurso depende por especial modo el éxito.

Reciba Usted Durante Un Año La Voz de la Colonia En la Puerta de su Casa por Solo \$1.85

FARMACIA BLAIR FRENTE A LA OFICINA DE CORREOS



"PUREZA" ES NUESTRO LEMA

Lo Principal en una Botica son las Recetas. Nosotros especializamos en atenderlas cuidadosamente. Somos agentes Exclusivos para "El Salvavidas" y La prescripción "3 en 1", de More. Además, tenemos toda clase de medicinas de patente y Hierbas Mexicanas

CHAS. BLAIR Farmaceutico y Prop. 136 W. Main St. R. E. MARTINEZ Farmaceutico Mexicano Santa Paula, Calif. TEL. 98

PORQUE El Sampson's Star Grill Café ES TAN POPULAR?

Porque Vende Buenas Comidas a Precios Muy Razonables Pruebe V. El Delicioso Chile Con Carne Entre. La Tienda De Nik Murr y El Teatro Mission Santa Paula, Calif.

NECESITAMOS —

5 o 6 hombres o mujeres, para trabajo local en Oxnard. Santa Paula y Fillmore.

El trabajo no es pesado. No se trata de vender.

Vea me en Santa Paula, Calle Main Num. 934

Manager de Washer Wilson Tel fono 424

G. MAYTORENA Tienda de Abarrotes en General en Esta Nueva Tienda Encontrará Lo Que Más Ud. Necesite Nuestro Lema Puntualidad Cortesía y Limpieza Visitenos Para Que quede Convencido 502 Harvard Blvd., Santa Paula, Cal.